



# 西幼だより

羽島市立西部幼稚園  
令和3年9月13日 No.11  
園長 安藤賢治

## “あいさつ” ~心を開き、その心に近づく~



今日から、やっと、通常登園！（予防の欠席あり）

○園児の成長に驚いている夏休み明けでした。

「んっ?! ▽△君、これも、それも、できるようになっていますね。」

「そうなんです園長先生！ 次の遊びに移るときには、お片付けもします。それに、・・・。」

➤ 家庭で豊かに育てられているのだなあ  
“ご家族の愛”が伝わってきます。

○2学期始業式で、私が話したことは、

「朝、“おはようございます！”が言える子になりましょう。」でした。

（早速、翌日から）「園長先生、おはようございます！」

これまで、言われたことがなかった子からの“笑顔のあいさつ”。爽やかすぎる朝です。

➤ 身に着けてほしいことは、じっくり繰り返し刺激していきます。ぜひ、ご一緒に。

\* \* \* \*

■ところで、この“あいさつ” ~そこには、「メリットしかない」といわれています~

- ・気持ちいい
- ・笑顔になれる
- ・仲良くなれる
- ・認めて（認められて）いる
- ・緊張をほぐせる など



♪ こんにちは こんにちは ワン ありがとう ありがとう サギ

こんばんは こんばん ワニ さようなら さよなライオン

魔法の言葉で 楽しい仲間が ポポポポ~ン

♪ おはよう おはよう ナギ いただきます いただきます

いってきます いってきます カンク ただいま ただいま マンボウ

ごちそうさま ごちそうさま マウス おやすみなさい おやすみなさい

素敵な言葉で ゆかいな仲間が ポポポポ~ン

・・・あいさつするたび 友達増えるね・・・ AC JAPAN



ポポポポ~ン

※【あいさつ】は、された側も、「うれしくなる」 ~魔法ですね~ 大人からも、ぜひ！